

Protokoll Vorstandssitzung 09.03.2022

Sitzung	09. März 2022, 18:30-19:45, HG D3.1
Anwesend	Aashi Kalra (AK), Aneska Heidemüller (AH), Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Frederick Alworth (FA), Michael Fritsche (MF), Martin Zieler (MZ), Nicholas Doerk (ND), Selcuk Taskin (ST), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)
Abwesend	Alina Arranhado (AA)
Gäste	
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, TJH

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 23.02.2022

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Anfrage für außerordentliche Mitgliedschaft

ND: Eine ausserordentliche Mitgliedschaft ist im AMIV möglich. Das Mitglied muss dann 10 CHF pro Semester zahlen um Mitglied zu sein. Wir haben eine Anfrage gekriegt, weil wir ein coolerer Verein sind und der Anfragende den gratis Kaffee/ das gratis Bier gut findet. In der Regel haben wir in der letzten Zeit nur Mitglieder angenommen, die etwas für den AMIV tun und nicht nur den Bierautomaten benutzen wollen.

AH: Schlage vor wenn der einem OK beitrifft und ein Event organisiert können. Dann wäre er im AMIV aktiv.

TFH: Wieviele nehmen wir im Semester in der Regel an.

ND: Haben momentan um die 37, es kommen im Semester etwa 4 dazu. Sobald die den Beitrag nicht zahlen fliegen die auch wieder raus.

ND: Wir können ja als vorschlag schreiben, dass wir in der Regel nur Leute annehmen die im AMIV aktiv sind und ob er nicht etwas organisieren möchte. Schreibe ihm dass wir nur aktive aufnehmen und dass er aktiv werden kann.

2. HoPo Kolumne für Blitz

ND: Es wurde vorgeschlagen, dass der HoPo im Blitz etwas schreiben könnte um Leute zu informieren.

AK: Wir hatten letztes Semester schon daran gedacht. Aber wir hatten keine motivierte Person.

ND: Ich meinte nur etwa einmal pro Semester.

AK: Ah verstehe.

ND: Für den nächsten Blitz reicht das sowieso nicht mehr. Übrigens Informatik haben in der Basisprüfung nur 8% bestanden.

AK: Ich kann mal schauen.

3. Vizepräsidium

ND: Müssen Vizepräsidenten wählen. Macht Sinn da jemanden zu nehmen der schon Sitzungserfahrung hat. Gibt es Meldungen?

TJH: Ich melde mich freiwillig.

ND: Habt ihr fragen an Tomas?

DGa: Qualifikationen?

TJH: Ein Semester mehr als du.

Abstimmung TJH als Vizepräsidenten zu wählen: Einstimmig angenommen.

4. Protokoll am nächsten FR am 15.03. mit anschliessendem Fondue

ND: FR ist wie der Ständerat. Nächstes Mal müssen wir Protokoll schreiben. Wir müssen 3 Leute stellen. Hats Freiwillige?

DP: Ich melde mich freiwillig.

TFH: Ich auch.

ND: Es macht Sinn wenn da mehrere hingehen. Von der vorbereitung her auch.

TJH: Ich komme auch mit.

ND: Vielen Dank an euch drei.

5. VorstandswEEKEND

ND: Hoffe ihr habt alle den Doodle ausgefüllt. Das beste Datum ist der 31.03-04.04.

TJH: Da kann ich leider nicht.

AH: Ich leider auch nicht, wegen dem Pokerturnier am Donnerstag.

ND: Wollen wir Freitag los und Montag zurück?

FA: Für mich wäre das auch besser.

TFH: Für mich ist es okay.

MZ: Bei mir auch neutral.

ND: Dann merkt euch mal Freitag bis Montag, 01.04-04.04. Wollt ihr Tagsüber oder Nachts ankommen. Dann, wo wollen wir zufahren? Der AMIV bezuschusst das mit CHF 2,500.

TJH: Falls es dazu käme, dass der Vorstand fliegt, um irgendwo hinzugehen, werden wir an der nächsten GV gepöbelt.

ND: Gibt es andere Vorschläge als Paris und Mailand. Nach dem Meinungsbild, wir fahren nach Paris! Denke das erste wichtige, dass wir organisieren müssen ist Unterkunft und Anfahrt.

6. Nachfolger

ND: Ihr solltet jetzt schon Anfangen Nachfolger für unsere Jobs zu suchen.

Information

1. Bestellung Pullis

MZ: Wie viele Pullis wollen wir bestellen?

ND: Steht im Wiki was wir in der Vergangenheit bestellt haben, kannst da mal nachschauen.

MZ: Also um die 200 Pullis insgesamt.

FA: Hatten zuvor Probleme mit der alten Firma mit den Rechnungen also lieber woanders bestellen.

ND: Martin ich gebe dir den Kontakt von der VIS Person die sich um deren Pullis kümmert.

2. LinkedIn "Person" Amiv an der ETH (DP)

DP: Wir haben ein personen AMIV Konto auf LinkedIn und es passt nicht in unser Image rein.

MZ: Ich war mir nicht bewusst von einem AMIV Firmenkonto auf LinkedIn. Wir müssen schauen was wir damit anfangen wollen.

Hochschulpolitik-MAVT

1. Abschiedsgeschenk alte Mavt-Profes (TH)

ND: Alina ist leider nicht da, Tomas schlage wir verschieben das auf das nächste mal.

TKH: Ja alles klar.

Hochschulpolitik-ITET

1. Klima Netto 0 DK

AK: Wir hätten lieber dass das Department etwas mehr in der Hinsicht macht. Powerpoint ist vorbereitet und hoffen eine Nachhaltigkeitskommission zu machen. Eine Working Group erstellen, wäre das Ziel. Manchmal fühlen sich Leute dadurch angegriffen. Wie kann man besser an die Professoren/etc. kommen?

External Relations

1. Infowebseite MAVT

DGi: Martin hat mir eine email weitergeleitet vom MAVT der fragt ob wir bei der Infowebseite interesse haben etwas raufzutun.

ND: Kannst ja denen gerne den über AMIV Text schicken.

Infrastruktur

1. Büroputz (MF)

MF: Start des Semesters also müssen wir das Büro putzen.

ND: Ja stimmt, können ja einen Doodle machen.

2. Safecode (ND)

ND: Semesterstart, also neuen Safecode.

3. Beerlog (ND)

ND: Das ist eine Webseite des AMIV, kann der Vorstand nachschauen wer wie viele Getränke konsumiert.

4. Geco will Pokerchips (DG)

DGi: Sie haben danach gefragt.

AH: Wäre schön wenn die nicht direkt vor unserem Pokerturnier zurückgegeben werden. Hatten die gerade sortiert.

TJH: Die werden auch nicht kostenlos verliehen.

5. Geco: Poster PolyLAN im Aufenthaltsraum aufhängen?

ND: Hatten zuvor dem zugestimmt.

IT

1. Gruppen Sync Tools Broken

DP: Der Sync von den amiv zu den VSETH Gruppen ist etwas broken gerade. Also wenn man schnell Zugriff auf Drives / Shared Mailboxes / Mailinglists braucht, muss man sich extra bei ihm melden.

Kultur

1. Helferessen

AH: War sehr nett. Was machen wir mit den Geschenken?

ND: Danke ihr könnt das alle Bilateral Regeln, einfach direkt eurem Ex-Vorstand übergeben.

2. Osterbrunch

AH: Nicht alle haben die Umfrage ausgefüllt. Die meisten können am 06.04, würde es also dann durchführen. Findet wahrscheinlich, der Bewilligung nach im ETZ statt.

Verschiedenes

1. Daniel kalender, gsuite, (basically alles IT)

DGa: Bin noch nicht in allem drinnen.

ND: Kannst dann mit Dominique und dem Kulturvorstand schauen.

2. Vorstandsreise: Paris? (DGi)

DGi: CHF 1860 alleine für den Zug nach Paris. Dann Airbnb fett drauf, also ist es vielleicht zu teuer.

AH: Wir müssen dann definitiv etwas anders überlegen.

DGi: Ich würde sagen jeder denkt sich etwas gutes aus, schaut ein paar Sachen an.

ND: Schlage vor wir schauen uns Strassburg, Wien und Mailand an. Können in ein paar Tagen darüber abstimmen.

3. Liste Kontrolle AMIV Karten & Cash

FA: Letztes Semester war schwer zu sehen wer welche Karte hat. Werde eine Liste aufhängen um einen besseren überblick zu haben.

TJH: Fände das auch gut für Bargeld.

FA: Ja das geht auch.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:45